

Informe de comisión

Derivado de las actividades que se realizan en la Universidad Tecnológica de la Sierra me permito informarle lo siguiente:

El día 05 de octubre del presente año fui comisionada a trasladarme al campus de nuestra universidad, el cual se encuentra ubicado en la localidad de Mesa del Nayar, en el municipio del nayar, con la finalidad de atender asuntos correspondientes al servicio de internet en los laboratorios de informática, ya que se aplicarían las encuestas de trayectoria a los estudiantes.

Comentarle que la salida se realizó en Autobús de pasajeros de Camilos el día 05 de octubre a las 05:00 am de Tepic nay., llegando al campus a las 09:25:00 horas, posteriormente una vez que se llevó a cabo dicha comisión regrese en el autobús de la misma compañía el día 06 de octubre llegando a Tepic a las 21:00 horas.

Atentamente



Lic. Rosa Pasionaria Zebadúa Flores
Comisionado